

OPOSISI

Polsek Nagrak Patroli Malam Bersama Kapolsek Nagrak Iptu Teguh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jun 15, 2023 - 23:17



Polsek Nagrak Patroli Malam Bersama Kapolsek Nagrak Iptu Teguh

Nagrak, 14 Juni 2023 - Polsek Nagrak Polres Sukabumi menjalankan tugas patroli malam guna memastikan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Patroli malam dilakukan oleh Aipda Iskandar dari Polsek Nagrak, yang dipimpin oleh Kapolsek Nagrak, Iptu Teguh. Dukungan penuh dalam kegiatan ini diberikan oleh Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Patroli malam merupakan langkah strategis Polsek Nagrak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Aipda Iskandar, bersama anggota Polsek Nagrak, melakukan pengawasan dan pemantauan di titik-titik penting yang dianggap rawan kejahatan.

Kapolsek Nagrak, Iptu Teguh, memimpin langsung kegiatan patroli malam ini dengan tujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat Nagrak. Ia menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

Seorang warga Nagrak, yang enggan disebutkan namanya, mengungkapkan kepuasannya terhadap patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Nagrak. Ia mengatakan, "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli malam ini. Kami berterima kasih kepada Polsek Nagrak yang telah berupaya menjaga keamanan di lingkungan kami."

Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas upaya Polsek Nagrak dalam melaksanakan patroli malam. Beliau menyatakan, "Kami memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Nagrak. Ini merupakan wujud nyata komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Nagrak."

Patroli malam yang dilaksanakan oleh Polsek Nagrak Polres Sukabumi pada Rabu, 14 Juni 2023, bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Nagrak. Diharapkan bahwa dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan tenteram dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.